

## IU considera que "Elda es una ciudad sin rumbo"

17/01/2017



Pérez ha lamentado que Elda es un municipio poco atractivo para vivir | Jesús Cruces.

Izquierda Unida quiere que Elda sea una ciudad dinámica, garante de oportunidades y solidaria, pero "debido a la **constante pérdida de población** y el **envejecimiento** de la misma, el **estancamiento de las cifras de desempleo**, el **empeoramiento de las condiciones laborales**, con **creciente tendencia a la pobreza** y problemas como la **falta de expectativa de la juventud o la falta de mantenimiento de la ciudad**" están llevando a la ciudad a ser "un municipio plano, gris y poco atractivo para residir", según el edil del grupo, Iñaki Pérez.

En su opinión, la pérdida de población por falta de

condiciones podría llevar a "un punto de no retorno en el que profundizaremos en la **marginalización de muchos barrios y familias**" mientras que la **única "respuesta desde el gobierno es la continuidad de la gestión y la parálisis"**.

Desde IU creen que el Ayuntamiento debe apostar por lo público y ofrecer herramientas de impulso social a quienes peor lo pasan con la crisis, pero consideran que "**el actual equipo de gobierno no sabe responder a las necesidades de la ciudad** y encontramos importantes contradicciones entre sus discursos y sus actuaciones, que agravan la situación de la ciudad y

paralizan el Ayuntamiento como agente de cambio".